



# ひとが育つひとが輝く教育の美祢

## 地域に元気を届けよう

於福小学校

「子どもたちの声を聞くと元気がもらえる。」学校に来られる人は皆、口をそろえてそう言われます。子どもたちとかかわる中で地域の皆さんに元気を届けられているとしたらこれほど嬉しいことはありません。コミュニティ・スクールとして様々な教育活動にご支援いただいている中、小学校にできる地域貢献の一つとして、今年初めて、民謡クラブの皆さんに河内音頭を教わり、運動会で披露しました。



たくさん的人が踊りの輪に加わってください河内音頭は大好評でした。おふく十三夜でも中学生や地域の皆さんと一緒に踊ることができるようになりました。地域の皆さんから多くのことを学び、地域に元気を届けるため、わたしたちはこれからも地域とともに歩んでいきます。

## 生涯学習『ひとり一学習 一スポーツ 一奉仕』

生涯学習スポーツ推進課

### 平成30年度春季市民総社会参加活動 6月16日㈯

市内小・中学校、高等学校、幼稚園、保育園、公民館等に約54,000本の花苗を配布しました。

今回の市民総社会参加活動は、山口県が実施する「やまぐちボランティアチャレンジ2018」に参加する形で、市内各地区の自治会、町内会花壇の花植えや周辺の清掃活動を行われました。



参加した秋芳中学校の生徒の皆さん(秋吉公民館前で撮影)

## 美祢市中学生議会開催

学校教育課

市制施行10周年を記念して、8月6日㈰に美祢市中学生議会を開催します。

これに先立ち、6月2日㈯には市内中学校合同リーダー研修会が行われ、32人の中学生が、美祢市の未来について考えました。

中学生議会に臨む生徒への応援をよろしくお願いします。



合同リーダー研修会の様子

## 長登銅山文化交流館第11回企画展

文化財保護課

長登銅山文化交流館では、8月4日㈯～11月18日㈰まで、「明治150年：大田・絵堂を戦った人々―関係人物の土面展」を開催します。

大田・絵堂戦では、高杉晋作をはじめ伊藤博文・山縣有朋・中岡慎太郎・前原一誠などの志士達が活躍しました。これらの人々のお面を焼物で復元された前田哲男氏（四郎ヶ原塾代表）の作品を展示し、参戦した諸隊士達の略歴・明治以後の活躍などを紹介します。



高杉晋作・伊藤博文・山縣有朋などの土面

# 来て！見て！僕・私のまち伊佐の幕末史跡4



◎苑場凌